

La atleta estradense Carmen Escariz se proclama campeona de España cadete

La corredora del Atletismo Cuntis venció en la competición celebrada en Granada

LOIS DOCAMPO ■ A Estrada

La atleta estradense Carmen Escariz Mella se proclamó campeona de España de marcha cadete en la localidad granadina de Guadix. La corredora del Club Atletismo Cuntis firmó una espectacular actuación en el Campeonato de España de Promoción de Marcha Atlética disputada sobre una distancia de tres kilómetros. Escariz firmó un tiempo de 14 minutos y nueve segundos, lo que es la nueva mejor marca gallega cadete de todos los tiempos.

Por su parte la debutante como cadete y compañera de equipo de Escariz, Antia Chamosa Dacasa, brilló de forma estelar al ser subcampeona nacional con un impresionante crono de 14 minutos y diez segundos. Ambas corredoras protagonizaron una última vuelta de infarto en la que terminaron jugándose la victoria y el oro entre ellas. Finalmente, firmaron cronos que hacía tiempo que no se veían en un campeonato nacional, con triunfo sobre la misma línea de meta de la corredora estradense del Cuntis.

Con esta medalla de oro, Escariz inicia la temporada de la mejor manera posible, ya que viene de proclamarse campeona gallega. Prolonga además las buenas sensaciones que ha dejado a lo



Carmen Escariz, ayer, en los jardines municipales de A Estrada. // Bernabé/Luismy

largo de las últimas temporadas. En la campaña 2011-12, consiguió colgarse un total de ocho medallas de oro en las trece carreras que disputó a nivel nacional y autonómico. Fue además segunda en el Campeonato de

España de Marcha en Ruta celebrado en Pontevedra y tercera en el Campeonato de España al aire libre disputado en Zaragoza. Consiguió victorias en el circuito gallego y en el campeonato autonómico, además de en carre-

ras celebradas en localidades como Toledo o La Laguna.

Convertida ya en cadete de segundo año, la atleta estradense amenaza en repetir éxitos en la temporada que arranca con un prometedor inicio.

Rocío Carbia e Iria Rivas completan el trío

Escariz es una de las figuras más representativas de la marcha en A Estrada, una modalidad del atletismo que ha dado grandes frutos en la zona a lo largo de los últimos años y que cuenta con grandes promesas en ciernes. Como atleta ya consolidada destaca Rocío Carbia, quien, a punto de cumplir los veinte años, está considerada una de las mejores marchadoras de España. La atleta del Club Ourense Atletismo, en su primer año de promesa, se hizo con el segundo puesto en el Campeonato Gallego de Marcha en Ruta celebrado a principios de mes en Santiago y, por tanto, con el Subcampeonato Gallego en la distancia de los 5 kilómetros, siendo además la Campeona Gallega de su categoría. Carbia fue tercera el pasado año en el Campeonato de España Júnior al aire libre sobre 10 kilómetros y también tercera en el Campeonato de España de Marcha en Ruta celebrado en Pontevedra.

Como corredora en ciernes cabe destacar el gran trabajo que está realizando Iria Rivas, también corredora del Atletismo Cuntis. La atleta infantil estradense fue sexta en el Campeonato de España disputado en Guadix el pasado fin de semana. Además, en su primer año como infantil, se proclamó subcampeona de Galicia de su categoría en el campeonato disputado en Santiago.